



Pressemitteilung

YPOG berät La Famiglia beim € 250+ Millionen Closing zweier Fonds

Berlin, 8. März 2023 – YPOG hat La Famiglia beim Closing des Growth Fund im Dezember und des Seed Fund III Ende Februar mit einem Volumen von über € 250 Millionen umfassend rechtlich und steuerlich beraten.

La Famiglia hat bekanntgegeben, mehr als €250 Million für seinen dritten Seed Fonds und seinen ersten Wachstumsfonds eingeworben zu haben. Die Fonds werden von namhaften Unternehmern und führenden Industriellen unterstützt, um in die nächste Generation zukunftsweisender Unternehmen zu investieren. Zu den Investoren der beiden Fonds gehören darüber hinaus renommierte, nationale wie internationale institutionelle Investoren, insbesondere aus den USA. Damit hat der VC seit 2017 insgesamt mehr als € 350 Millionen eingeworben.

La Famiglia schloss 2017 seinen ersten Seed-Fonds mit einem Volumen von € 35 Millionen, gefolgt von einem zweiten Seed-Fonds mit € 60 Millionen im Jahr 2019. Nun stockt La Famiglia seinen dritten Seed-Fonds auf € 165 Millionen auf, mit dem Ziel, Investitionen in aufstrebende B2B-Giganten in Europa und den USA zu verdoppeln. Parallel legt der VC einen Wachstumsfonds mit € 90 Millionen Euro auf.

Im Rahmen seines dritten Seed-Fonds möchte La Famiglia Erstinvestitionen in Höhe von bis zu € 5 Millionen in Start-ups tätigen, die innovative Technologien und skalierbaren Geschäftsmodellen für verschiedene Branchen entwickeln. Der Wachstumsfonds konzentriert sich auf Co-Investitionen in Unternehmen ab der Series B.

YPOG hat La Famiglia im Rahmen der Strukturierung des dritten Seed-Fonds und des Wachstumsfonds insbesondere dabei beraten, die Registrierung als EuVECA-Manager zu erlangen und die erhöhte Flexibilität für zwei parallele Blindpool-Fonds umzusetzen. Das Fundraising wurde mit Hilfe der von YPOG initiierten Legal-Tech-Plattform Vestlane.com durchgeführt. Für die Beratung zu US-aufsichtsrechtlichen Fragen setzen La Famiglia und YPOG wieder auf die Unterstützung von Kimberley J. Kaplan-Gross und Shaun C. Barnes von Choate, Hall & Stewart LLP.

Berater:innen La Famiglia:

Dr. Fabian Euhus (Fonds), Partner

Antonia von Treuenfeld (Fonds), Associate



Über La Famigila

La Famiglia ist ein Venture Capitalist, der starke Technologie-Startups, welche etablierte Industrien neu erfinden, in der Früh- und Wachstumsphase unterstützt. Das Team investiert in Bereiche wie Logistik und Lieferkette, Infrastruktur und Daten, Handel und Gewerbe, Fintech und Insurtech oder Industrie 4.0. Dabei verfolgt es einen horizontalen Fokus auf die Zukunft der Arbeit sowie auf Nachhaltigkeit. Beispiele für prominente Seed-Investitionen sind Decacorn Deel, die Einhörner Personio und Forto sowie in jüngster Zeit auch Technologieplattformen wie Y42, Sweep und Buynomics.

Über YPOG

YPOG ist eine Spezialkanzlei für Steuer- und Wirtschaftsrecht, die in den Kernbereichen Corporate, Fonds, Prozessführung, Steuern, Transaktionen, IP/IT und notarielle Dienstleistungen tätig ist. Das Team von YPOG berät eine breite Vielfalt an Mandanten. Dazu gehören aufstrebende Technologieunternehmen und familiengeführte mittelständische Unternehmen genauso wie Konzerne und Private Equity-/Venture Capital-Fonds. Seit der Gründung 2017 hat sich die Kanzlei zu einer der führenden Adressen für Venture Capital, Private Equity und Fondsstrukturierung in Deutschland entwickelt. Die Kanzlei und ihre Partner werden national und international von JUVE, Best Lawyers, Legal 500, Focus sowie Chambers and Partners geführt. YPOG beschäftigt heute mehr als 70 erfahrene Rechtsanwält:innen, Steuerberater:innen, Tax Specialists sowie eine Notarin in drei Büros in Berlin, Hamburg und Köln. Weitere Informationen: <http://www.ypog.law> sowie www.linkedin.com/company/ypog.

Kontakt:

Benno Engelmann
T +49 172 2749 689 | E presse@ypog.law
Engelmann Advisory
engelmann-advorsory.com